

Fecha: 21-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Región del Maule se moviliza solidariamente en apoyo a damnificados por incendios forestales en Ñuble y Biobío

Pág. : 7
Cm2: 221,0
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Región del Maule se moviliza solidariamente en apoyo a damnificados por incendios forestales en Ñuble y Biobío

La Región del Maule ha dado una contundente muestra de solidaridad y unidad regional, luego de que todas sus comunas se sumaran activamente a las campañas de ayuda en apoyo a las familias damnificadas por los devastadores incendios forestales que afectan a las regiones de Ñuble y Biobío, una de las emergencias más graves de los últimos años en el centro-sur del país.

Frente a un escenario marcado por la pérdida de viviendas, hectáreas consumidas por el fuego y comunidades enteras afectadas, municipios, organizaciones sociales, artistas locales y vecinos del Maule han impulsado una amplia red de puntos de acopio, jornadas solidarias, actividades comunitarias y shows benéficos, canalizando ayuda concreta hacia las zonas siniestradas.

Desde el norte al sur de la región, comunas urbanas y rurales han habilitado centros de recepción de donaciones en plazas, gimnasios municipales, sedes comunitarias y espacios públicos, recibiendo agua embotellada, alimentos no perecibles, artículos de aseo personal y domicilio, alimentos para mascotas, insumos de primeros auxilios y elementos de protección, priorizando las necesidades más urgentes de las familias afectadas.

A estas acciones se han sumado shows solidarios y jornadas culturales, donde la música, el folclore, el arte y el encuentro comunitario han sido el motor para convocar a la ciudadanía. Artistas locales, agrupaciones culturales y bandas emergentes han puesto su talento al servicio de la causa, transformando plazas y escenarios en verdaderos espacios de solidaridad, don-

Los municipios han destacado que este despliegue no solo responde a una emergencia puntual, sino que refleja un profundo sentido de empatía

de cada aporte se convierte en una señal de esperanza.

Los municipios han destacado que este despliegue no solo responde a una emergencia puntual, sino que refleja un profundo sentido de empatía territorial, entendiendo que las tragedias que afectan a otras regiones también interullan al Maule como parte de un mismo país. En ese contexto, autoridades comunales han reforzado el llamado a la colaboración ciudadana, subrayando que la ayuda recolectada será canalizada de manera responsable hacia las zonas más afectadas.

Asimismo, organizaciones comunitarias, juntas de vecinos, clubes deportivos, agrupaciones de adultos mayores y emprendedores locales han tenido un rol clave en la logística y difusión de estas campañas, demostrando una articulación exemplar entre municipios y sociedad civil. En muchos casos, las propias comunidades se han organizado de forma espontánea para recolectar insumos y acercarlos a los puntos de acopio habilitados.

Desde distintos sectores del Maule se ha recalado que la solidaridad no se limita a una donación material, sino que también se expresa en el acompañamiento humano, el apoyo emocional y la conciencia colectiva frente a los efectos del cambio climático y la necesidad de fortalecer la prevención de incendios forestales.

La masiva respuesta

regional confirma que el Maule ha sabido estar a la altura del desafío, demostrando que, incluso en medio del dolor y la pérdida, la unidad, la colaboración y el compromiso social siguen siendo pilares fundamentales para enfrentar las emergencias que golpean al país.

Las campañas de aporte y actividades solidarias continúan desarrollándose en distintas comunas de la región, manteniendo abierto el llamado a la comuni-



dad a seguir colaborando, porque cada aporte —por pequeño que parezca— marca una diferencia real en la reconstrucción de la vida de quienes hoy más lo necesitan.